
いきがい大学入間大学第９期校友会

平成２９年度総会議事録

平成29年6月9日（金）　　13：30～

入間市民会館大会議室　3階　1号室　　　出席人数　　30名

1.開会のあいさつ 藤野総務部長　開会宣言

2.木下会長挨拶

3月に総会を開催しているが今回開催の意義

●事業部（総務部・企画部広報部）の具体的活動報告と年間事業計画

●各クラブおよび各班の具体的活動報告と年間事業計画

●入間連協・県連協の内容説明

　9期として入間連協への活動をしていきたい。

　県連協については、今後を考えていきたい。

●29年度の会計予算に修正が発生、再度会員の承認を得なければならない

3.議題

議題１ 各事業部の活動報告と年間事業計画 藤野総務部長レジメに沿って報告説明

総 務 部

4/18・5/9　理事会開催

6/9 総会開催

8月・10月・12月・2月に理事会開催予定

企 画 部

● レクレーション活動年2回

①ボーリング大会　　日時　5月23日（火）　　場所　　入間サイオス　ボーリング場

参加者　　３２名

②日帰りバス旅行　　１０月～１１月　　　秩父・長瀞方面　　　　

●講演会　　　

6/9午後、総会議事終了後

講師    北沢 正嗣（あやし家 こいつ）演題    「男はIQ、女は度胸」

広 報 部

      広報活動…ホームページ「９期校友会」と会報「いるま９(ナイン)だより」により行う

　　　7/21　会報出版予定　　原稿依頼分一部未着　　

議題２ 各クラブ・各班の活動報告と年間活動計画 藤野総務部長レジメに沿って報告説明

●クラブ活動

ハイキング 史跡めぐり 花めぐり 絵手紙

活動については、ホームページに掲載

●班活動

活動については、ホームページに掲載

班活動は、各班ぜひともやっていきたい

議題３ 入間連協の活動報告と活動 木下会長説明

入間連協…関連して活動していきたい

①グランドゴルフ大会・文化祭に関するお願いと説明

イ　.グラウンドゴルフ大会・・・９月開催予定―参加要請あり

　　　*7/18開催のグランドゴルフの誘いあり…興味のある方　

　　　 木下会長もしくは、藤野総務部長に連絡
　　　木下会長　8期会長に誘われ体験している

　　　　　ルールの説明・・・ゴルフに類似　　4～5人が1チーム（道具が必要）

　　

平成29年6月9日



ロ.　文化祭・・・11/28準備　11/29開催　　木下会長⇒実行副委員長

　　   文化祭担当者選出

　　　　→９期から７名及び当日２名と会計１名の要請・・・木下会長と藤野さんで人選

総務　2名　演芸　2名+当日　2名　展示　2名　　会計　1名　

　　　5期　水野会長（入間連協会長）　文化祭委員長　

　　　6期　足立会長　文化祭実行委員長

　　　その他の各期会長　文化祭副委員長

　　●5/31第１回実行委員会　　

　　　木下会長　藤野総務部長　　服部企画部長　出席

　　　どう進めていくかが課題・・・演芸が一番厳しい　　

②5/12入間連協総会への出席

　　　      木下会長・藤野部長・服部部長・石谷部長・平澤理事（欠席）

　　　入間連協議題　　

　　　イ.規約改定等　　　役員任期　２年⇒１年に変更

　　　ロ.学習実行委員会を立ち上げる⇒昨年　駿河台大学　黒田教授　講演　真田丸時代考証

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２９年度の企画を図る

　　　ハ.社会活動部会・・・各期の会長・副に召集がかかっている

　　　　何をする？　　　老人ホーム等ボランティア活動

　　　　　　　　　　　　　　清掃ボランティア活動

　　　　　　　　　　　　　　子供たちに対する活動等

　　　　県連協からの押し付け？　校友会の事業業務が多い⇒会員が離れてゆく

　　　二.グランドゴルフ大会　役員選出

③入間連協規約改訂・・・別紙参照　　　（ホームページ掲載および郵送している）

県連協総会への出席

　　　木下会長が代議員として　出席

　　　問題・・・東松山連協が県連協から退会⇒昨年より校友会会員　大きく減少

　　

議題４ ９期校友会平成29年度会計修正予算について（別紙参照）

自治会費の編入・入間連協文化祭他費用負担・予備費に会長の県連協参加時の交通費含む

会員より承認を得た

議題５ その他連絡事項と会員連絡網

①いきがい大学　7/12公開学習（於：大宮）　

　9期校友会参加者　　2班　3名　5班　5名　　計8名　一階席

②会員連絡網・・・総務部把握

　今後の9期校友会会員への連絡

　　　理事（班長）⇒各班　校友会会員

1班　石谷 2班　大岩 3班　越阪部 4班　小村（和） 5班　木下

6班　高木　 8班　武本 9班　守谷 10班　渡辺（忠）

　4班班長　木内さん⇒小村（和）さんに変更

　1班　雨宮さん（広報部副部長）　5/23　校友会退会

　会員数　　62名⇒61名

４.閉会のあいさつ 藤野総務部長　閉会宣言

14：15　総会終了

休憩

総会終了後

●講演会　　　

講師    北沢 正嗣（あやし家 こいつ）演題    「男はIQ、女は度胸」

以上


